

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Sebagai akhir dari pembahasan yang telah dilakukan pada bab sebelumnya, maka peneliti menyajikan hasil dari penelitian dengan kata lain disebut kesimpulan yang diperoleh dari penelitian yang berjudul “Strategi Pengembangan Kwirausahaan Islam Untuk Meningkatkan Perekonomian Masyarakat Melalui Home Industri Keripik Pisang UD Warni Jaya Dan UD Martop Pratama Di Kabupaten Kediri” sebagai berikut :

1. Proses pengembangan kwirausahaan islam melalui home industri keripik pisang UD Warni Jaya dan UD Martop Pratama di Kabupaten Kediri.

Pengembangan adalah suatu usaha untuk meningkatkan kemampuan teknis, teoritis, konseptual, dan moral sesuai dengan kebutuhan melalui pendidikan dan pelatihan. Pengembangan adalah suatu proses mendesain pembelajaran secara logis, dan sistematis dalam rangka untuk menetapkan segala sesuatu yang akan dilaksanakan dalam proses kegiatan belajar dengan memperhatikan potensi. Dalam penelitian pengembangan adalah suatu atau langkah- langkah untuk mengembangkan suatu produk baru atau menyempurnakan produk yang telah ada, yang dapat dipertanggung jawabkan.

Untuk membangun usaha dan mengembangkannya pasti perlu

strategi pemasaran dan legalitas usaha supaya dapat bersaing ditengah pasaran global saat ini.

Pengembangan kwirausahaan islam ini sangat penting diselenggarakan baik di kalangan masyarakat desa dan kalangan anak muda. Jika mereka diberikan pelatihan kwirausahaan dan sebagainya. Mereka akan mempunyai keterampilan dan skill yang bisa mereka kembangkan. Pada jaman seperti ini tidak sedikit masyarakat khususnya di Kota Kediri yang mengalami angka putus sekolah dikarenakan faktor biaya. Ketika seorang anak yang putus sekolah atau bahkan orang yang kena PHK ini diberikan kwirausahaan mereka bisa memperbaiki ekonomi mereka. Namun kwirausahaan juga harus dibarengi dengan praktik, serta niat yang kuat. Seperti Ibu Suwarni dan Ibu Martin, mereka hanya ibu rumah tangga yang hanya lulusan SMP (sekolah menengah pertama) namun mereka bisa berkembang hingga mempunyai banyak karyawan.

2. Pengelolaan dan manajemen dari home industri keripik pisang UD Warni Jaya dan Martop Pratama untuk meningkatkan perekonomian masyarakat.

Keberadaan home industri ini, berimbas kepada peningkatan ekonomi pelaku usaha atau pemilik usaha ataupun pekerja atau buruh yang bekerja untuk seseorang. Pengelolaan dan manajemen yang baik bagi home industri ini mampu mendukung pemerataan ekonomi bagi warga Desa Dawuhan Kidul Kecamatan Papar Kabupaten Kediri,

khususnya dengan meliputi perencanaan, pengorganisasian, pergerakan, hingga pengawasan. Selain itu, keberadaan home industri ini turut memberdayakan masyarakat luas atau menciptakan lapangan kerja yang berimbas pada peningkatan perekonomian masyarakat.

3. Faktor pendukung dan penghambat home industri keripik pisang UD Warni Jaya dan UD Martop Pratama dalam meningkatkan perekonomian masyarakat.

Setiap kegiatan ekonomi yang dilaksanakan, tentu saja akan ada faktor yang mendukung dan menghambatnya, khususnya dalam penelitian ini pada home industri keripik pisang untuk meningkatkan perekonomian masyarakat Desa Dawuhan Kidul Kecamatan Papar Kabupaten Kediri. Faktor pendukung yaitu, pertama keberadaan bahan baku dari buah pisang sendiri sangat mudah untuk didapatkan. Kedua, peluang bisnis ini sangat minim adanya persaingan karena di Kabupaten sendiri hanya sedikit desa yang menjalankan industri rumahan ini. Ketiga, semakin dikenalnya keripik pisang dikalangan masyarakat, membuat peminatnya semakin tinggi.

Faktor penghambatnya home industri keripik pisang ini adalah musim dan juga pandemi covid-19 ini. Pada saat musim buah pisang ditengkulak atau agen sedikit maka home industri tersebut tidak bisa memproduksi banyak, akibatnya tidak bisa menerima banyak pesanan bahkan dari luar kota. Kemudian faktor penghambatnya ditambah lagi sekarang pandemic covid-19. Dimana saat pandemic covid ini home

industri mengalami penurunan pengiriman dan juga omzet. Namun hal itu tidak merubah harga dan kualitas produk home industri.

## **B. Saran**

Dari hasil penelitian yang dilakukan oleh peneliti, disini peneliti menuliskan saran atau masukan yang mungkin akan berguna bagi lembaga home industri, akademik dan peneliti selanjutnya.

### 1. Bagi home industri

Diharapkan home industri keripik pisang ini terus melakukan suatu inovasi pada produk, supaya produk yang dihasilkan memiliki banyak varian. Kemudian, diharapkan menjaga kualitas dari segi rasa. Supaya bisa terus berkembang pesat.

### 2. Bagi akademik

Hasil penelitian ini mampu menambah pengetahuan dan wawasan keilmuan, bagi kalangan akademisi. Sehingga adanya penelitian ini dapat dikembangkan ke dalam pembahasan- pembahasan selanjutnya yang relevan dengan penelitian ini .

### 3. Bagi peneliti selanjutnya

Sesuai dengan hasil dan desain dalam penelitian dengan jenis penelitian kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Dalam penelitian ini mengkaji strategi pengembangan kwirausahaan islam untuk meningkatkan perekonomian masyarakat melalui home industri keripik pisang UD Warni Jaya dan UD Martop Pratama di Kabupeten Kediri. Guna mengembangkan penelitian selanjutnya, maka peneliti memberikan

rekomendasi untuk dilaksanakan kajian pada sisi- sisi yang belum dilaksanakan dalam penelitian ini. Khususnya mengenai konsep atau dalam teori kesejahteraan yang berdampak positif akibat keberadaan home industri atau industri kecil dan industri menengah.